
BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3866
Ciudad Universitaria, 05 de julio de 2021.

UAEM institución coadyuvante en el proceso de vacunación en Cuernavaca

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) instaló nuevamente el Macromódulo de vacunación contra Covid-19, para aplicar la primera dosis del biológico AztraSeneca a personas de 40 a 49 años de edad y mujeres embarazadas mayores de 18 años, el cual brindará el servicio los días 5, 6 y 7 de julio.

Al igual que en las ocasiones anteriores en las que la universidad ha sido institución coadyuvante en el proceso de vacunación, el Macromódulo de la UAEM funciona en modalidad vehicular.

La aplicación de la vacuna AztraSeneca se ha organizado de acuerdo al apellido, de tal manera que este día 5 de julio corresponde aplicar la vacuna a las personas cuya primera letra del apellido paterno es de la A a la G, en tanto que el martes 6 de julio corresponderá a las letras H a la Ñ, y el 7 de julio será de la O a la Z.

Con esta disposición se pretende lograr mayor orden y atender de manera más eficiente a las personas que acudan a vacunarse, además que se ha anunciado que ésta solo se aplicará a quienes viven en el municipio de Cuernavaca, por lo tanto, quienes acudan deberán presentar un comprobante de domicilio, identificación oficial y el expediente de vacunación impreso.

Cuauhtémoc Altamirano Conde, director de Protección y Asistencia de la UAEM, informó en entrevista, que se han destinado 14 mil 500 dosis de la vacuna AstraZeneca, para ser aplicadas durante estos tres días en 15 módulos ubicados en el Macromódulo de vacunación de la institución, los cuales funcionarán de las 8 a las 16 horas, lo que permitirá agilizar la aplicación de la vacuna.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia